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FORMATO ACTA DE REUNIÓN CONSEJO/ COMITÉ 

·NOMBRE CONSEJO/ COI\JIITÉ I Comité Técnico Jurídico de Apoyo para la nueva planta física 
1,;l!JGAR Rectoría ACTA No. 005 de 2015 
FECHA 13-04-2015 !HORA INICIO l 10:00 AM HORA FIN 11 :00 AM 
REUNIÓN ORDINARIA 1 X 1 

. REUNIÓN EXTRAORDINARIA 1 1 - ' 

!"'· ,.,. .. :.r CONVOCADOS/ ASISliENTES ASISTIÓ ·¡ - __ _. --- ~ . " oc 'e 

' NOMBRE 1, CARGO/ROL SI NO ' :~ ,. - ~·. ·-

CARLOS ALBERTO CORRALES M. RECTOR (M) X 

MIGUEL A.GARCÍA BUSTAMANTE REPRESENTANTE COMUNIDAD X UNIVERSITARIA (M) 

JAIME DE JESUS MÉNDEZ H. JEFE PLANEACIÓN SISTEMAS Y X DESARROLLO (PRESIDENTE COMITÉ) 
CARLOS ORTÍZ JEFE OFICINA JURÍDICA. (M) X 
GABRIEL HERNANDO PINZÓN G. JEFE DIVISÓN FINANCIERA (M) X 
JULIO CESAR ORJUELA DECANO FACULTAD INGENIERÍA Y X ARQUITECTURA (M) 
JOSÉ ORLANDO ESPITIA PROFESIONAL PLANTA FÍSICA (M) X 

EUCLIDES GUTIÉRREZ VARGAS ASESOR RECTORÍA (1) X 

IVÁN FELIPE SILVA HENAO 
ARQUITECTO (1) GERENTE DEL X PROYECTO 

RAFAEL BOLÍVAR ASESOR JURÍDICO EXTERNO (1) X 
JEFE DIVISIÓN SERVICIOS 

SAMUEL LEONARDO VILLAMIZAR BERDUGO ADMINISTRATIVOS Y RECURSOS X 
FÍSICOS (SECRETARIO COMITÉ) 

M: Miembro 1: Invitado 

OBJETIVO 

1 . Revisión de la información técnica de la ro ección del ro ecto de nueva lanta física UCMC 

" ' DESARROLLO DE LA REUNIÓN 
..... ,.. '~- - - .... 

,, 

El Señor Rector, Dr. Carlos Alberto Corrales Medina, saludó a los asistentes y contextualizó a los 
invitados sobre el objeto de la reunión . 

El Señor Rector informó que se dio una reunión del pasado 1 de abril de 2015, acerca de este 
importante proceso. Con el primer ejercicio de revisión predial, existe una expectativa de una sesión 
de trabajo conjunta. Remitieron predios en varias localidades dos predios en la Localidad de San 
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Cristóbal , dos en la Localidad de Fontibón, dos en la Localidad de Engativá, uno en la Localidad de 
Puente Aranda. Así mismo, manifestó que, dada la propuesta de que se realice un primer ejercicio, es 
posible que existan otros predios que puedan ser de interés para la Universidad, en términos de área. 
El Señor Decano de la Facultad de Ingeniería y Arquitectura, expresó que existe otra posibilidad en 
otro predio que actualmente se encuentra en una Institución, cuyas canchas de fútbol suman 
aproximadamente 15 mil m2. El Señor Rector propone que se pueda hacer el barrido para la 
información necesaria para adelantar la reunión solicitada. El Gerente de Proyecto, afirmó que los 
predios propuestos por el Distrito, están clasificados como de uso dotacional. El Rector plantea que la 
Universidad se ubique en tres predios que sumen entre sí 27.000 m2, ante lo cual el Comité asiente 
dicha propuesta. 

El Representante de la Comunidad Universitaria, pregunta que si en esas reuniones con el MEN 
quedó alguna agenda organizada por temas. Al respecto, el Señor Rector manifiesta que los temas 
sé están abordando de manera paralela y que el documento quedó ya radicado, por un valor 
aproximado de $97 mil millones, lo cual incluye la adquisición del lote. Las características técn icas en 
términos de población es de 5. 789 estudiantes actuales, 1.301 participantes de cursos de extensión y 
una población nueva proyectada de 815 estudiantes. El Señor Rector informa que se ha realizado la 
gestión solicitada desde el MEN, pero de ello no se ha levantado evidencias o actas que permitan una 
trazabilidad del proceso. Para atender asuntos de la memoria del proceso, se ha adelantado el 
documento institucional que se ha venido actualizando permanentemente. El Representante de la 
Comunidad Universitaria, afirma que si es importante fijar un tiempo en términos de mostrar la gestión 
que desde la Rectoría actual se ha adelantado para este propósito, sin embargo, el tiempo tendría que 
contemplar la finalización del período del Alcalde Mayor actual. El Rector informa que se le entregó al 
juzgado un cronograma con la proyección del tiempo, lo cual contempla como primera fase 
(asignación de recursos) iría desde el último trimestre de 2014 y los 4 trimestres del 2015, información 
que se ha venido mostrando en las rendiciones de cuentas correspondientes. Igualmente este 
cronograma lo tiene el MEN y la Señora Presidenta del Consejo Superior Universitario. El Señor 
Rector no pudo asistir a la reunión del 1 de abril de 2015, pero la Presidenta del CSU si pudo asistir, 
de lo cual ella afirma que es una oportunidad importante para la Universidad. El Señor Rector plantea 
que el tiempo que se podría considerar para el acercamiento con el distrito (en términos de áreas de 
predios) máximo el de los próximos 4 meses. Por su parte, el MEN está interesado en participar en 
proyectos de ampliación de cobertura de los programas ofertados por la UCMC, para lo cual se debe 
indagar la información en Admisiones y Registro de la UCMC, sobre la residencia y ubicación de los 
estudiantes. El Decano de la Facultad de Ingeniería y Arquitectura, recomienda también tener en 
cuenta el histórico de estudiantes, el Gerente de Proyectos aporta que igualmente se debe conocer 
sobre todo cuáles provienen de colegios distritales. De otra parte, el Señor Rector manifiesta que su 
sentir es que el Distrito tiene otros predios adicionales, que podrían ser más interesantes para la 
Institución en términos de áreas. 

El Representante de la comunidad , sugiere que se realice un trabajo simultáneo con el distrito, pero 
también con la nación y continuar previendo también opciones de compra, lo cual es interesante para 
avanzar en tiempos de manera paralela. El Señor Rector al respecto informa que dados los últimos 
acontecimientos con estudiantes, en los cuales se ha venido generando desinformación en la 
comunidad universitaria. Informa que se va a emitir comunicado y circular sobre la socialización de 
los avances del proyecto. El Representante de la Comunidad, recomienda más que traer a la 
comunidad, es ir hasta la comunidad . El Señor Rector manifiesta que la información se tendría que 
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analizar esta semana y tratar de programar para la semana entrante la reunión con las instancias ya 
mencionadas. El Representante de la Comunidad Universitaria recalca que una opción es los predios 
existentes en el distrito, pero habría que moverse también en otras direcciones para garantizar los 
resultados esperados, además que a propósito del escenario político, es bueno tener en cuenta 
posibilidades de contar con respaldo para la UCMC con aportes del gobierno. El Representante de la 
Comunidad Universitaria, pregunta por el predio de Modelia, ante lo cual el Gerente de Proyecto, 
informa que ese predio cuenta con demanda de propiedad, que también está en proceso, por lo cual 
se considera que están en espera. 

El Señor Rector informa que adicionalmente hay una información sobre la reunión con la Directora del 
Museo nacional, ante lo cual el Arq. Gerente de Proyecto, indica que la reunión fue muy positiva, 
sobre todo porque se evidenció buena disposición de la Directora (E) del Museo Nacional, Dra. Ana 
María Cortés, a quien en dicha reunión se le entregó el documento de antecedentes de planta física, 
para que ellos tuvieran todo el referente, informó que al día siguiente se iba a reunir con la Ministra de 
Cultura, se le informó las acciones adelantadas y se pudo identificar un ambiente colaborativo, ante lo 
cual dicha Directora (E) informó que una vez se tenga alguna inquietud, se estaría manifestando. El 
Señor Rector hace entrega de un CD con el último documento actualizado sobre antecedentes y 
proyecto planta física , el cual representa la única información oficial, lo cual incluye las reuniones 
(actas) de este comité técnico, y demás documentos esenciales para su soporte institucional, el cual 
inclusive se podría entregar al Juzgado para dar evidencia sobre la gestión realizada. 

El Representante de la Comunidad Universitaria, pregunta sobre las reuniones del comité verificador, 
ante lo cual el Señor Rector manifiesta que desconoce cuáles son los miembros del comité verificador. 
El Señor Rector in forma que a cada miembro del CSU se entregará también el documento para su 
información y conocimiento, el cual se aclara que se ha elaborado desde la UCMC, más no desde el 
comité verificador. 

El asesor externo, dice que la sentencia pide 3 cosas, solucionar el problema del Museo Nacional , del 
Colegio Policarpa Salavarrieta y de la Universidad Colegio Mayor de Cundinamarca. El 
Representante de la Comunidad, indica que sería apropiado que en el oficio remisorio se mencio'ne el 
trabajo que ha desarrollado la Rectoría y que éste ha sido en conjunto con los ministerios. El Recto.r 
indica que en el informe se tendría que incluir el primer ejercicio de identificación de posibles predios 
propuestos por el Distrito. Expresa que, del fallo, lo interesante es que la universidad va a tener por 
2ª vez la oportunidad de mostrar lo que se ha venido trabajando en el tema de solución de la planta 
física . El Señor Rector aclara que lo que se ha realizado es reuniones con el MEN y la SED. Al 
respecto, indica que la única vez que MINHACIENDA participó en esta gestión fue en una sola reunión 
el año pasado, en la cual indagaron sobre los recursos que tiene esta Universidad en términos de 
portafolio de inversión. 

El Señor Rector solicita que desde la Oficina de Planeación, Sistemas y Desarrollo se requiera la 
información de admisiones. Igualmente, el Señor Rector le solicita al Arq. Gerente de Proyecto 
actualizar el documento nuevamente con lo último desarrollado para citar a reunión al Ministerio de 
Educación Nacional - MEN y a la Secretaría de Educación Distrital - SED. 

El Señor Rector finalmente comenta el sentido en que se dará la circular y el comunicado a la 
comunidad sobre el proceso de socialización del proyecto, ante lo cual los miembros del comité 
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realizan aportes, los cuales en términos generales apuntaron a la recomendación de mostrar los 
avances del proyecto. El Representante de la Comunidad Universitaria, manifiesta que entre los 
cambios sustanciales a partir de la sentencia del juzgado se definieron las responsabilidades a cada 
actor, desde lo cual se ha dado giro a la metodología en general. 

No. RESPONSABLE FECHA 

1 

2 

Ajustar el proyecto, con los datos solicitados. 

Ubicar otros predios como posibles alternativas 
ara la UCMC. 

1) Presentación realizada. 

Oficina de Planeación, 
Gerente Pro ecto 

Gerente Proyecto 

Viernes 17 de 
Abril de 2015 
Viernes 17 de 
Abril de 2015 

2) Documento del proyecto para la nueva planta física de la Universidad Colegio Mayor de 
Cundinamarca en CD-ROM . 

. SECRETARIO 

FIRMA FIRMA 

~ 

+r ' 
NOMBRE CARLOS ALBERTO CORRALES MEDINA NOMBRE SAMUEL LEONARDO VILLAMIZAR BERDUGO 

CARGO Rector 

1 ACTA ELABORADA POR 

CARGO 
Jefe División de Servicios Administrativos y 

Recursos Físicos 

1 Samuel Leonardo Villamizar Berdugo, Jefe DSA 
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